



An der Münze 4-6, 21335 Lüneburg  
**PRESSEMITTEILUNG**

Ansprechpartner: Steffen Müller, Tel. 04131 - 288 4144

### **Blick. Sparkasse Lüneburg 2025**

*Eine Institution auf dem Weg in die Zukunft*

Die Sparkasse Lüneburg bricht auf in die Zukunft und entwickelt derzeit ein Zielbild für das Jahr 2025, auf das sie in den nächsten Jahren kraftvoll und dynamisch hinarbeiten möchte. Fundament für das Zielbild ist die erfolgreiche und partnerschaftliche Zusammenarbeit mit ihren Kunden der letzten Jahre, die sich auch in 2015 in guten geschäftlichen Ergebnissen widerspiegelte.

Im abgelaufenen Geschäftsjahr konnte die Sparkasse ihre Rentabilität stabilisieren und den klar definierten Wachstumskurs fortsetzen. Mit den guten Ergebnissen im Rücken will die Sparkasse ihre Marktführerschaft in allen Kundensegmenten noch weiter ausbauen. Hierzu wird in den kommenden Jahren gezielt in die Stärkung der Filialen, in die Kompetenz der Mitarbeiter sowie in den Ausbau der digitalen Angebote investiert.

In 2016 und 2017 investiert die Sparkasse Lüneburg in fünf attraktive Filialstandorte, die Mittelstandskunden profitieren von einer deutlichen Stärkung der Kompetenz im Internationalen Geschäft und im Bereich Private Banking hat die Sparkasse ein ganzheitliches Konzept für Heilberufe entwickelt, die von einem eigenen Beratungsteam Heilberufe betreut werden. Auch im Immobiliengeschäft investiert die Sparkasse Lüneburg in das große Wachstumspotenzial und stärkt ihre Rolle als aktiver Akteur der Immobilienwirtschaft.

Alle Kundengruppen profitieren zudem von einem weiteren Ausbau der digitalen Angebote. Schon heute nutzen mehr als 40.000 Kunden der Sparkasse Lüneburg Online-Banking, rund 10.000 Kunden nutzen die Sparkassen-App und es werden täglich mehr. Deshalb investiert die Sparkasse Lüneburg neben Services wie der neuen Internet-Filiale 6 unter anderem in das Bezahlverfahren paydirekt, mit dem Käufer und Verkäufer ihre Transaktionen im Internet einfach und unkompliziert abwickeln können.

Auch personell gibt es Neuerungen. Seit dem 01.07.2016 hat die Sparkasse Lüneburg ein neues Vorstands-Team. Das bisherige Mitglied des Vorstandes Thomas Piehl übernahm den Vorsitz der Sparkasse Lüneburg. Bereits seit dem 01.04.2016 an Bord, komplettiert sein neuer Vorstandskollege Torsten Schrell die Geschäftsleitung als Mitglied des Vorstandes. Gemeinsam möchte das neue Vorstands-Team den erfolgreichen Wachstumskurs der Sparkasse Lüneburg verstärken und setzt dabei trotz aktueller Herausforderungen wie der Niedrigzinsphase auf Konstanz und Stärke. Thomas Piehl: „Wir sehen das aktuelle Marktumfeld als Herausforderung. Es fordert uns. Und zwar zu neuen unternehmerischen Ideen, Ansätzen und Konzepten.“

Herr Piehl und Herr Schrell bekräftigen unisono: „Wir wollen mit Stärke gemeinsam mit unseren Mitarbeitern die Sparkasse Lüneburg 2025 gestalten. Dies tun wir unter der Überschrift „Von der Institution zum Kundenprofi“. Der Kunde wird im Mittelpunkt all unserer Überlegungen stehen. Als Partner in allen Lebenslagen sind wir anders

und besser und profilieren uns für die Menschen in unserer Region als Hausbank und Kompetenzanbieter.“

Das Vorstands-Team betont: „Vielfältiger Gestaltungsspielraum, unternehmerische Führung und sichere Arbeitsplätze sind aber nur bei unabhängigem wirtschaftlichem Erfolg möglich. Deshalb streben wir mit unserem auf den Kunden fokussierten Geschäftsmodell die unabhängige unternehmerische Führung aus der Region an. Wir wollen das ideale Kreditinstitut innerhalb der Metropolregion Hamburg sein. Das Ziel sind gut 500 sichere Arbeitsplätze in einer wachsenden Sparkasse innerhalb einer chancenreichen Region.“



Seit 01.07.2016 auf dem Weg in die Zukunft: Der neue Vorsitzende des Vorstandes Thomas Piehl (rechts im Bild) und sein Vorstandskollege Torsten Schrell